

前栽第二学童保育所

おぢばがえり

7月29日（金）朝8時天理駅に集合して出発、暑い中、本通りを歩き30分くらいで到着しました。忍者村、プール、ピッキ一劇場、あちこちランド、バラエティー等十分楽しみました。

プール遊び

今年の夏休みは運動場の工事のため、小学校で遊ぶことが出来ませんでした。なので毎日、公園へ行ったり、学童内のプールで遊んだりしました。（ビニールプールですが・・・。）

今年は特に暑く、熱中症対策には良かったと思います。

能楽教室

文化庁の「次代を担う子供の文化芸術体験事業」の一つとして、天理市で能楽教室が開かれました。げんきっこクラブは今年で2回目の参加です。1回目に参加した子供はもちろん、今年初めての参加者もあり、計11名の子ども達が能楽を学びました。

今年は「老松」に挑みました。

指導者の観世流、「森山泰幸先生」は優しさの中に厳しさもあり、子ども達を温かくご指導して頂きました。

そのお陰で、子ども達は様々な礼儀作法や教養を身につけることができました。

8月28日（日）の発表会には、着物に袴を身にまとい、堂々とした姿で発表してくれました。

来賓の市長さんも感動し、褒めて下さいました。

今年の夏休みも思い出がいっぱい出来ました。

